

Stage des 16 et 17 juin 2012

Menage n'est pas manège !

Non, Balthazar ne connaît pas le parcours..... c'est sûr !  
Mais la réactivité au millimètre me l'a fait croire !



Incroyable ! il faut le refaire et se forcer à ne pas bouger pour se rendre compte de la finesse avec laquelle Gérard à éduquer ses ânes.

C'est nous qui devons apprendre la délicatesse nécessaire au menage.

C'est dit :Gérard (et Laurent ) éduquent ..... des meneurs !



A nous ,après,d'appliquer la finesse qu'ils nous enseignent.



Grand merci et chapeau bas Monsieur Martin.



Je ne parle même pas de l'accueil !Merci Cloclo

Sylvain